



Geschäft	Bericht an den Einwohnerrat vom 26. April 2022
Vorstoss	Postulat D. Zimmermann, FDP: Defibrillator - frei zugänglich
Info	<p>Mit Postulat vom 30. Januar 2022 stellt Daniel Zimmermann, FDP, den Antrag an den Gemeinderat, zu prüfen, ob das Aufstellen freizugänglicher Defibrillatoren an «neuralgischen Standorten» für die Bevölkerung von Binningen möglich sind. Dadurch sollen die Überlebenschancen bei einem Herz-Kreislaufproblem erhöht werden.</p> <p>In der Gemeinde Binningen stehen in den öffentlichen Gebäuden u.a. in Turnhallen und in der Gemeindeverwaltung zahlreiche Defibrillatoren (AED-Geräte) für medizinische Notfälle zur Verfügung. Die Schulen haben für 2022 die Anschaffung von rund 10 weiterer AED-Geräten für die Schulhäuser und die Turnhallen geplant. Die Einsatzdienste wie die Gemeindepolizei und die Feuerwehr führen ebenfalls AED-Geräte auf den Fahrzeugen mit und das Personal ist zudem in der Bedienung der Defibrillatoren geschult. Die Geräte werden regelmässig gewartet und geprüft. Im öffentlichen Raum im Freien sind bisher noch keine Defibrillatoren von der Gemeinde aufgestellt worden, welche zudem rund um die Uhr frei zugänglich wären.</p> <p>Die Erhöhung der medizinischen Notfallversorgung bei Herz-Kreislaufproblemen auf dem Gemeindegebiet ist auf den ersten Blick eine gute Idee. Wenngleich es sich hier nicht um eine Kernkompetenz der Gemeinde handelt, scheint es sinnvoll, den zusätzlichen Einsatz freizugänglicher Defibrillatoren zu prüfen.</p>
Antrag	Das Postulat wird an den Gemeinderat überwiesen.

Gemeinderat Binningen

Gemeindepräsident:
Mike Keller

Verwaltungsleiter:
Christian Häfelfinger